

LOCAL | Política

Cristina Casanueva será candidata del PP al Senado por la provincia de Córdoba

La actual delegada territorial de Fomento ocupa el segundo puesto de la plancha naranja tras el alcalde de Cabra, Fernando Priego.

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 14 de junio de 2023 - 19:59



La prieguense Cristina Casanueva será candidata al Senado por el Partido Popular de Córdoba, según se ha hecho público hoy tras la aprobación por el Comité Electoral del PP, de las listas electorales para el Congreso de los Diputados y el Senado con las que los populares concurrirán el próximo 23 de julio a las elecciones generales.

En concreto, Casanueva ocupa el segundo puesto en la plancha naranja, que abre de nuevo Fernando Priego, alcalde de Cabra desde 2011 y senador desde 2016.

Como se indica desde el PP, el criterio utilizado por el Comité Electoral para seleccionar a los integrantes de ambas listas, “ha sido el de incluir a personas que cuentan con una extensa trayectoria política, así como una contrastada experiencia en gestión pública y en el sector privado, abriendo la puerta a candidatos que por su recorrido político ensanchan y enriquecen el proyecto que preside Alberto Núñez Feijóo”. Candidaturas que como apuntan desde el PP, “se han confeccionado con unidad y escogiendo a las personas que mejor pueden servir a los ciudadanos de sus respectivas circunscripciones, a diferencia de lo que han hecho otras formaciones políticas cuyas listas han estado marcadas por las diferencias, los vetos y las cuotas”.

Cristina Casanueva Jiménez nació en 1985 en Sant Vicenç de Castellet (Barcelona), es Ingeniera Técnica Industrial en la especialidad de Mecánica por la Universidad de Córdoba.

Entre 2011 y 2017 fue teniente de alcalde y presidenta del área de Urbanismo en el Ayuntamiento de Priego, y además, de 2011 a 2015 fue también concejal de Vivienda, Patrimonio Histórico, Artístico y Medio Ambiente. En 2019 fue nombrada delegada territorial de Fomento, Infraestructuras, Ordenación del Territorio, Cultura y Patrimonio Histórico en Córdoba, cargo que ocupó hasta 2022, fecha en la que, tras las elecciones de junio, fue nuevamente nombrada delegada territorial de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda.

Por otra parte, desde octubre de 2017 es presidenta del PP de Priego.

Desde marzo de 1979 cuando, tras la celebración de las elecciones generales, se constituyeron las Cortes Generales de la I Legislatura, nuestra localidad ha contado, hasta la fecha, con tres representantes en la Cámara Alta. En concreto Tomás Delgado (PSOE) formó parte en la VII Legislatura (de 2000 a 2004); María Luisa Ceballos (PP), lo hizo de 2008 a 2011, en la IX Legislatura; y José Manuel Mármol Servián, de 2016 a 2019, en la XI y XII Legislatura, pudiendo convertirse Casanueva en la cuarta prieguense en acceder al Senado tras los comicios del próximo 23 de julio.